

Bericht der Verwaltung – Schulverbandssitzung 31.03.2022

1. Nachtragshaushalt 2022

Aufgrund der Vielzahl der Beschlüsse, die finanzielle Auswirkungen haben, hat der Kämmerer angekündigt, zur Schulverbandssitzung im Juni einen ersten Nachtragshaushalt zu erarbeiten.

2. 5. Sitzung AGES

Am 23.02.2022 fand die 5. Sitzung der Arbeitsgruppe zur Erweiterung des Schulzentrums statt. Die Schulverbandsmitglieder haben eine Kurzzusammenfassung der Besprechungsinhalte erhalten.

3. DigitalPakt 2030

Es wurde ein erster Antrag auf Fördermittel in Höhe von 319.691,77 € am 03.12.2021 gestellt. Nach kurzer Eingangsnachricht Ende Dezember, erhielt die Verwaltung am 23.02. eine Antwort auf den Antrag mit 14 Rückfragen, Informationen und Hinweisen. Diese werden aktuell geprüft und mit dem Bildungsministerium abgestimmt, damit der Antrag angepasst bewilligungsreif ist. Insgesamt stehen dem Schulverband 473.275 € Fördermittel zu. Leider ist die Beantragung sehr schwierig, da der Antrag inklusive Bestandsmeldungen ca. 50 Seiten umfasst.

4. Schulsozialarbeit 2022

Die Förderung der Schulsozialarbeit an der Grundschule (§ 6 Abs. 6 SchulG) wurde in diesem Jahr in Höhe von 17.598 € bewilligt. Dieses ist eine geringere Förderung als in den vorherigen Schuljahren. Im Vorjahr wurden noch 21.636,50 € zur Verfügung gestellt. Die Begründung hierfür liegt an dem gestiegenen Bedarf im Bereich der Schulsozialarbeit. Zusätzlich gibt es für diesen Bereich eine Corona-Sonderförderung in Höhe von 4.704,96 in diesem Jahr.

Für die Schulsozialarbeit an der Gemeinschaftsschule (§ 28 Abs. 1 FAG) gab es im letzten Jahr Fördermittel in Höhe von 48.057,36 €. Die Höhe der Fördermittel dieses Jahres ist noch nicht bekannt, es wird derzeit von einer vergleichbaren Höhe ausgegangen. Zusätzlich gibt es in diesem Jahr eine Corona-Sonderförderung in Höhe von 7.838,57 €.

5. Brandschaden Mehrzweckhalle

Die Verwaltung erarbeitet eine Dokumentation des aktuellen Fortschritts der Sanierung des Brandschadens, welche um Ostern an alle Schulverbandsmitglieder und die Öffentlichkeit

verteilt werden soll. Diese wird erneut ein paar Fotos des aktuellen Stands enthalten. Ebenso wird es einen Ausblick auf die nächsten großen Meilensteine der Sanierung geben.